

学等情報 ひきわり ひまり 12月2024年 12月2024年



外出レク



千歳の道の駅に行ってきました。 土曜日のため少し混んでいました。

インディアン水車でシャケが捕れるところは見られませんでしたが、お土産屋さんや軽食などそれぞれに楽しむことが出来ました。









ソフトボールの交流会で北村多目的 体育館へ行ってきました。

11月でも屋内は温かく今年最後のソフトボールを満喫してきました。



文化祭



院内行事として文化祭が行われデイケア からもメンバー様が丹精込めた作品を提 出しました。

どれも甲乙つけがたい作品の中で表彰された皆様、おめでとうございます。

農耕園芸プログラム







今年もデイケア農園では沢山の大根が 収穫出来ました。デイケアで漬物等を 楽しむ他、同じ法人施設のプティパへ もおすそ分けしました。

● 今年もありがとうございました。 ●



2024 年も残り少なくなってきましたが皆様にとってどんな年だったでしょうか?来年も心身共に健康で皆さまにとって良い年とないますよう、こころからお祈りにします!



12/28~1/3 の間、デイケアはま 休みとなります

ディケアひきわり スタッフ一同